

L'ALBA réaffirme unanimement son soutien au Venezuela face aux menaces étasuniennes



Caracas, 18 mars (RHC-PL-EFE)- L'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, a réaffirmé son soutien inconditionnel au Venezuela face aux menaces des États-Unis, et elle a décidé de créer un groupe de médiation pour faciliter le dialogue entre ces deux pays.

Dans une déclaration signée à Caracas, au terme d'un Sommet extraordinaire, les chefs d'État et de gouvernement et les ministres des Affaires étrangères des 12 pays membres de l'ALBA ont exigé du président étasunien Barack Obama qu'il abroge le décret qu'il a récemment émis et qui constitue une violation de la souveraineté nationale du Venezuela.

Les participants au Sommet de Caracas ont également demandé à la Maison Blanche de mettre fin à sa politique de harcèlement et d'agression contre le gouvernement et le peuple vénézuéliens, et d'établir un dialogue fondé sur le respect et le droit à l'autodétermination.

Dans son intervention, le président vénézuélien Nicolás Maduro a signalé que son pays a toujours été disposé à discuter avec les États-Unis dans ces conditions. Le chef de l'État a rappelé que le Venezuela s'est toujours opposé aux guerres et qu'il lutte pour sa souveraineté et son indépendance.

La politique de Washington à l'égard du Venezuela a également été condamnée par d'autres organisations internationales, comme l'Union des Nations Sud-américaines, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, Petrocaribe et le Mouvement des Pays Non-Alignés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49757-1alba-reaffirme-unanimement-son-soutien-au-venezuela-face-aux-menaces-etasuniennes>



Radio Habana Cuba